

BONJOUR A TOUS

Je m'appelle Liam, j'ai poussé mon premier cri le 30 juillet au matin, avec un poids de plus de 3 kg. Comme vous pouvez le voir, je suis mignon, très mignon, et mon papy Nguyễn Vy Thuy (JJR 63) et ma mamie Alice sont très fiers de moi.



Remarquez, mes parents Laurent et Aurélie sont tout aussi fiers de moi, et me le montrent bien !



Quant à mes grands-parents maternels, ils sont bien contents de pouvoir me bercer.



Les pauvres, ils ne savent pas encore qu'ils vont devoir veiller à tour de rôle, pour soulager mes parents. Ben quoi, c'est que j'ai mes biberons à prendre, moi ! Sur ce, je vous embrasse, et je me rendors. Pensez à mon biberon !!!

